

医療機関の機能分化について

【質問】先生から転院を勧められたけど、どうして？



【答え】現在、1つの医療機関で治療からリハビリテーション、長期療養まで行うことは少なくなり、患者さんが状態に見合った病床で、その状態にふさわしい医療を受けることができるようになっていきます。
急性期病院での治療を終えた方は、早期の家庭・社会復帰を目的に転院するという仕組みになっています。

高度急性期・急性期	<p><救命救急病棟、集中治療室、一般病棟（病床）> 急性期の患者に対し、状態の早期安定化に向けて、医療を提供する機能</p> <p>➤ 中東遠総合医療センターはこの機能を有しています</p>
回復期	<p><回復期リハビリテーション病棟、地域包括ケア病棟> 急性期を経過した後の在宅復帰に向けた医療やリハビリテーションを提供する機能</p>
慢性期	<p><医療療養病床、介護医療院> 長期にわたり療養が必要な患者を入院させる機能</p>

※その他、精神病床や緩和ケア病床もあります。

イメージ



令和7年1月 地域医療支援センター作成



掛川市・袋井市病院企業団立
中東遠総合医療センター